



ロータリーは機会の扉を開く

国際ロータリー第2800地区 1959年6月9日創立

鶴岡ロータリークラブ

例会場 東京第一ホテル鶴岡 (鶴岡市錦町 2-10)

例会日 毎週火曜日(12:30~13:30)

令和 3 年 6 月 5 日(土) 第2948回 例会 (本年度第32回)

6月 15日(火)	RI規定休会④
6月 22日(火)	通常例会
6月 29日(火)	2020-2021年度 最終例会
7月 6日(火)	2021-2022年度 第一例会

Eメール◎tsuruoka08@rid2800.jp ホームページ◎<http://www.tsuruokarc.org/>



地区基本理念

「4つのテスト」を実践し、
ロータリーの価値をたかめよう！

地区大会

2021年 6月 5日(土)
伝国の杜 置賜文化ホール



齋藤 榮助 ガバナーご挨拶

2020～21年、第 2800 地区大会にホルガー・クナーク国際ロータリー会長は、RI 会長代理として、今年度ロータリー・コーディネーターそして第 2520 地区パストガバナー菅原裕典様ご夫妻を派遣して戴きました。その菅原様ご夫妻のエイドとして酒井彰 PG ご夫妻にもご協力を戴き、米沢市で地区大会を開催できますこと、関係皆様にお礼を申し上げます。

地区大会は、ロータリアンが一堂に介して、親睦と友好を培うべき場でしたが、新型コロナウイルス感染が蔓延し、無観客の安全な大会として行うこと致し、そして吉村山形県知事、中川米沢市長、水野正人様には録画でご祝辞とご講演を頂戴致しました。

地区的皆様には、WEB で式典を配信し大会参加をお願いしましたが、このような式典になりました事ご理解下さいますようお願い申し上げます。

記念講演は、東京 RC パストガバナー水野正人様

はミズノ株式会社の相談役会長として、東京オリンピック・パラリンピックの誘致や運営に多大なご尽力を戴いて参りました。演題は「ポストコロナ ロータリーも SDGs でチャンスを作ろう」で、ポストコロナにおける、スポーツやロータリーに関する示唆に富むお話を聞かせ戴けるものと存じます。

ホルガー・クナーク国際ロータリー会長は「ロータリーは機会の扉を開く」のテーマを掲げ、支援を必要とする人々のために、活動する機会を開こうではないかと呼びかけられました。私は地区目標を「4 つのテストを実践し ロータリーの価値をたかめよう」と致しました。今年は当地区が設立して 30 周年、日本ロータリー 100 周年という記念すべき年でもあります。ロータリーの理念を学び、新しい時代のロータリー活動はどうあるべきか、節目の年として考えて参りました。

各クラブは例会さえ儘ならぬ中でも奉仕活動を実施された事に深く感謝申し上げ、この大会が第 2800 地区ロータリアンの皆様に少しでもお役に立てれば嬉しく思います。

会員数	26名
出席	18名
出席率	72.00%
前々回確定出席率	80.00%

■ RI 会長 ホルガー・クナーク

■ 地区ガバナー 齋藤 榮助

■ 会長／佐藤詩郎 ■ 副会長／西川富美子 ■ 幹事／越智茂昭 ■ 会長エレクト／榎本久静子
■ 会報委員会／小林健郎・真島吉也・本間 厚

事務局：山形県鶴岡市錦町2-68 鶴岡SSビル1F TEL (0235) 28-3375 FAX (0235) 28-3376

令和3年5月25日(火)

第2947回 例会

クラブ協議会④

会長挨拶

会長／佐藤詩郎

本日のクラブ協議会は例会を早めに終了して開催しますのでよろしくお願ひいたします。

はじめに、本日、日本のロータリー100周年を祝う会が開催されますが、その中で日本のロータリアン100人に藤川さんが選ばされました。

RI理事経験者が大半の中での100人に選ばれた事は素晴らしいことです。おめでとうございます。

先日、第2グループの次期と当期の会長・幹事会が開催されました。いよいよ次期が動き始めました。内容は話しませんが、最後の意見、質問で余目クラブからコロナの対応(取り決め)を各クラブから聞きたいと話がありました。クラブによってはかなり細かくルールを作っていて休会をかなりしているようでした。鶴岡クラブは越智さんから、大人の対応でと話をしてもらいました。家族例会2回は中止をしましたが、例会を一度も中止することなく開催できたのも鶴岡クラブ皆さまのおかげと存じます。そのような対応やクラブ活動も素晴らしいと存じます。インフォーマル、今日のクラブ協議会をしっかりやっているからだと思います。クラブ協議会は入会まもない(1~2年時期)頃に、クラブ協議会に残ってほしいと言われて出席しています。会社で言えば取締役会のようなもので四半期毎に事業報告をしているようなもの。大事な仕組みだと思います。今日のクラブ協議会は当期最後ですのでよろしくお願ひいたします。

会員数 26名 出席数 18名 出席率 72.00%

前々回修正出席率 60.00%

委員会報告

◆メークアップされた方

西川富美子 佐藤孝子 武田啓行

(5月25日扱い)

榎本久静子 高橋弘美 高橋隆人

(6月5日扱い)

◆地区大会に参加したローターアクターの方

林正子さん 延味大輔君 前田一光君
佐藤磨優さん 榎本結菜さん



スマイル

佐藤 孝子君 藤川さん、おめでとうございます。台中港区50周年お祝い参加できず残念でした。

武田 啓之君 藤川PGおめでとうございます。
藤川 享胤君 ロータリー一百周年の記念事業、優れたロータリアン百人の一人に選ばれました。恐れ多いことですが喜んでお受けいたしました。

富樫 松夫君 5/18職場訪問、ちわら菜の花こども園に参加頂きありがとうございました。安全・安心で子どもの成長を願いながら運営してまいりたいと思います。

菅原 成規君 先週の職場訪問、富樫さんありがとうございました。

佐々木仁道君 コロナ禍に鶴岡第三中学校では先週修学旅行に行って来ました。二泊三日で栃木県方面でした。学校・旅行会社にできる限りの感染対策をしていただき開催してもらえたことに感謝申し上げます。

佐藤 詩郎君 日本のロータリー100周年を祝う会において、100人のロータリアンに藤川さんが選ばれました。おめでとうございます。

越智 茂昭君 藤川PGおめでとうございます。